

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区多摩南グループ東京飛火野ロータリークラブ



会長 梅田 俊幸



幹事 結城 祐純

会長テーマ 地域社会へ奉仕の輪を広げ
ロータリーの理念を広めよう



2021-22 Weekly Report vol.34-10

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021年10月12日(火) 第1554回 移動例会 日野RC合同献血例会 於:高幡不動尊駐車場

恒例の社会奉仕プログラム「献血例会」は、本年も高幡不動尊境内の会場で行われた。

両クラブの担当委員会の会員が早朝から会場設営にあたり、開始時刻前に日本赤十字社の献血車が到着、準備も早々に献血活動を開始。

昨日まで好天で暖かかったが、今日は一転曇天となり、時々小雨が降り肌寒い陽気になりましたが、多くの方が会場を訪れました。

例年と異なり、コロナ禍で接種にも影響が出ています。あらかじめ予約いただき来場いただきいた。

現下、新型コロナウイルス感染症のワクチン接種が進んでいますが、ワクチンによっては献血ができません。アストロゼネカのワクチン接種者の方は遠慮いただいているようです。また、ファイザー・竹田/モデルナのワクチンも接種後48時間は献血できません。

献血者・献血量の現状ですが、平成26年度は献血者総数は499.0万人献血量は195.3万ℓでその後下がりましたが献血量は平成30年に回復し令和元年度は献血者総数・献血量共に増えて献血者は493万人、献血量は215.4万ℓでした。

令和元年度の年代別献血者は16～19歳は27万人、20から29歳は73万人、30から39歳は82万人、40から49歳は135万人、50から69歳は176万人でした。

いま、日本赤十字社によると、血液の在庫量が不足し

ているようです。新型コロナウイルス感染拡大の影響により、献血イベントの中止や延期となったことに加え、外出の自粛によって献血協力者が減ったことが原因のようです。

現在は40～69歳までの方々の協力もあり、必要とする量を確保できているものの、厚生労働省の研究によると、4年後の2025年度には最大で65万人の献血者が不足する試算も出ています。ちなみに、1日に必要な献血者の数は約1万4,000人です。

今回の献血例会で、献血に訪れた方が49人、献血された方が41人で、200ml献血者が1人、400mlの方が40人でした。継続してこのプログラムを実施してゆくことの意義があります。

課題として、血液は長期保存することができませんので、医療機関に安定的に血液を供給するためには、輸血用の血液を十分に確保する必要があります。

今後の安定供給のためにも、

特に若い世代の献血へのご理解とご協力が

不可欠になっています。





出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1554回	21	17	1	-	3	-
第1552回	21	-	-	-	-	-

ニコニコBOX 本日 2,000円 累計 147,114円
 本年度目標額1,200,000円 達成率12.2%

※今週のメイクアップ 水野さん
 ※先々週の後メイクアップ なし

トピックス

- 9月26日 甲府气象台、富士山の初冠雪を観測。7日に初冠雪を発表しましたが、山頂の平均気温が上がり条件を満たさなくなり取り消していた。
 - 9月28日全日本柔道連盟は臨時理事会で柔道男子代表の次期監督に、鈴木桂治氏の起用を決めた。
 - 9月29日自民党総裁選で岸田文雄氏を選出
 - 10月2日欧州宇宙機関(ESA)、日欧共同で水星を探索する「ベピコロポ計画」の探査機が、水星に接近、その姿を撮影することに成功。
 - 10月4日岸田文雄氏第100代内閣総理大臣に。
 - 10月4日東京都新型コロナウイルス感染者87人に、昨年11月2日の87人以来11カ月ぶりに100人を下回る。
 - 9月29日、自民党総裁に岸田文雄氏が選出される。
- 10月1日台風16号房総沖を進む。2日には東北の太平洋沖に進み、

3日に温帯低気圧になる見込み。

- 10月1日 日ハム斎藤佑樹投手引退。06年夏、甲子園でシンカチ王子、として優勝投手。早大卒業後プロ入りするも、ケガで思うような活躍ができなかった。
- 10月2日欧州宇宙機関(ESA)、日欧共同で水星を探索する「ベピコロポ計画」の探査機が、水星に接近、その姿を撮影することに成功。
- 10月3日大リーグエンジェルスの大谷翔平 マリナーズとの最終戦で46号本塁打。ア・リーグで史上初の45本塁打、100打点、100得点、25盗塁。
- 10月4日岸田文雄氏第100代内閣総理大臣に。
- 10月6日ノーベル物理学賞に真鍋淑郎氏、
- 10月7日 千葉県北西部を震源とするマグニチュード5.9の地震が発生、埼玉南部と足立区で震度5強の地震。8日朝も交通網に影響。通勤客が駅であふれる
- 10月7日午後10:41分東県北西部を震源とするM5.9の地震、埼玉県南部と足立区で震度5強の地震、帰宅困難者が出るなどこの地震で鉄道・インフラ直撃、都市基盤の脆弱さを改めて露呈。8日現在143人負傷・4人が重傷、日暮里・舎人ライナー脱輪復旧まで数日かかる模様。2011.3.11以来の震度。
- 10月8日上野動物園で6月に生まれたジャイアントパンダの双子の名前、雄が「シャオシャオ」、雌「レイレイ」